

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto des Tages

Waghalsig. Die Ikone von „Roofing Vienna“ hat wieder zugeschlagen: „Um den genialen Ausblick zu fotografieren“ ist der 22-Jährige Sky Joker ohne Sicherung und Erlaubnis des Betreibers auf das Riesenrad geklettert. Auf 64 Metern Höhe ließ er die lebensgefährliche Aktion fotografieren. Riesenrad-Chef Peter Petritsch nimmt es gelassen: „Ich kann das Riesenrad nicht jede Nacht bewachen lassen. Theoretisch könnte ich eine Klage einbringen, aber das bringt nichts, ich habe ja keine Daten von ihm.“